

西陵中学校 第1学年 Vol. 17 2016年1月8日

### 新年明けましておめでとうございます!

2016年になりました。明けましておめでとうございます。 残りわずかになった「1年生」を精一杯楽しめるよう、頑張って いきましょう!!今年もよろしくお願いします!!!



始業式の後、早速授業が始まりました。宿題などの提出もあり、慌ただしい3学期初日だったと思います。今日締切の宿題は、きちんと提出できましたか?今日忘れてきた人は、明日からの三連休で**絶対に仕上げて必ず12日(火)に持参**しましょう。3学期は1年生のまとめの時期であり、2年生に向けての準備の時期でもあります。また、3学期の成績は1年生のまとめの成績です。



県立高校の調査書には1年生の学年末の成績を記入する欄があります。3年生になって進路選択をする自分はまだまだ遠い存在だと思いますが、2年後の進路選択の時期に後悔することがないように、今できる努力を精一杯する3学期にしましょう。期待しています!!!

#### 自然教室にむけて

12日(火)の総合的な学習の時間を使って、自然教室のしおりとじをおこないます。2月3日(水)から始まる自然教室まで「あと26日」になりました。実行委員さん、各係の人たちの努力で素敵な自然教室が過ごせそうです。暖冬による積雪量が気になりますが、一人ひとりが意識して行動できる有意義な自然教室にしましょう。そのために、学校生活のきまり(ルール)を意識して、また周りの人に迷惑をかけないことを意識して生活していくことが大切です。時計を見てチャイムが鳴る前に行動する、休み時間に走り回らないなど、先生や室長さん・班長さんだけが注意したり、声をかけたりするのではなく、誰もがお互いに注意したり声をかけたりして、学年全体が意識して行動していけたらいいなと思います。

## 笑って笑って笑いまくって最高の学年集団にしよう!

2学期に実行委員会で考えてもらったスローガンです。

笑って笑って笑いまくって、楽しく素敵な思い出作りができる自然教室にしましょう。



#### 冬休みの思い出



☆ 長野県白馬村にスキーへいきました。今年は気温が高いので、山頂の方しか滑る ことが出来ず残念でしたが、天気が良かったのでとても気持ちよく滑れました。 民宿ではたくさんの野沢菜を食べました。「白馬錦」も美味しかったです。初詣は 地元の神社へ家族で出かけました。おみくじは「大吉」でした。 (1組担任 吉原功太郎)



☆ 大晦日は息子の友達の家で除夜の鐘をつかせてもらって、新年を迎えました。 初詣でおみくじは「大吉」だったけど、ロト7と年末ジャンボ10億円と「お買い もの金額倍返しでござる!抽選会」も全部はずれてしまいました。お正月のスキー は、暖冬雪不足で滑れないコースがあって残念でした。 (1組副担 大池由夏)



☆ いろんな友達とたくさん話ができました。ずっと笑いっぱなしの「楽しい冬休み」 でした。冬休み前に予定をたてた「こたつにみかん」「こたつでアイス」「犬と添い 寝」は、楽しむことが出来ました。初詣は、3日の午後に椿大神社へ行きました。 参拝するまでに50分かかりました。おみくじは「末吉」でした。

(2組担任 矢田安珠美)

☆ 家の大掃除とパソコンの入れ替えを行いました。パソコンが動かなくなって しまったので、2日で届くところに頼んで、新しいパソコンを購入しました。 ほとんど動かなくなったパソコンからデータを取り出すのが大変です。パソコ ンに右往左往する冬休みでした。2日の初売りで、お菓子の福袋を両手がふさ がるほど買ってしまいました・・・。 (2組副担 伊藤裕之)



# 自然教室説明会1月15日(金)13:35から実施!

体育館で保護者の人と一緒に並んで座って、自然教室の説明会に参加します。保護者の方には、自 然教室実施要項を当日配付しますが、みんなは12日にとじた自然教室のしおりと筆記用具を持って 参加になります。全体的な話や、スキー場の写真を見ながら細かい日程の話も行います。持ち物に関 しては新しくわざわざ買って用意すべきものはありません。わからないことがあったら、説明会の後 でも、必ず担任・学年担当に質問するようにしてください。電話での問い合わせでも構いません。

西陵中学校 328-1013